



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Veranstaltungstipp

Der Klimawandel betrifft uns alle. Aufgrund der Komplexität des Themas verliert man aber schnell die Übersicht. Lydia Reinprecht bereiste selbst die polaren Gebiete der Arktis der Antarktis und versucht in ihrem Vortrag, die aktuellen Herausforderungen leicht verständlich näherzubringen. Parallel dazu kann auch ihre Ausstellung "EIS" im Forum Rathaus bestaunt werden. Beginn ist um 19.00 Uhr in der Stadtbibliothek. Der Eintritt ist frei.

